

Liceo Francés Castilla y León

Pedro García // Guillermo Moral

### “Ayundamos”

Nuestro proyecto, llamado “Ayundamos”, quiere llevar a cabo una misión de ayuda al ciudadano de Valladolid. Principalmente centrado en la recogida de basuras a domicilio, para su posterior reparto en los correspondientes contenedores. Con esto haremos una vida más cómoda y sencilla para el ciudadano, y nos aseguraremos de que el reciclaje es cada vez más y mejor.

El nombre de “Ayundamos”, viene de la unión de dos palabras: Ayuntamiento (porque nos basaremos en ayudas del mismo y trabajaremos para el ciudadano) y del verbo “ayudamos” (que es lo que queremos hacer principalmente).